



県小学校だより

教育目標：（あかるい子）（かんぱる子）（たくましい）四日市市立県小学校

2025.11.28号

長かった2学期も、最後の月を迎えようとしています。日頃より保護者のみな様には、本校の様々な行事をはじめ、教育活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

今月も各学年で様々な行事がありました。特に運動会や地域連携花壇の取り組みでは、前日準備から当日の後片付けまで、たくさんの方にご協力いただきました。本当にありがとうございます。

寒さが厳しい日もあります。お子さんの体調管理を見守っていただくと共に、保護者のみな様もご自愛ください。

運動会。（11月8日）

立冬を過ぎ、寒さの心配もありましたが、当日は朝からあたたかい穏やかな日となりました。子どもたちの中には、「暑い。」と、言っている人もいました。

どの学年の人たちも、おもいっきり表現したり最後まで全力で取り組んだりと、今まで練習してきた成果を発揮してくれました。また、6年生は仕事を分担して運動会を支えてくれました。その取り組む姿は、まさに下級生のお手本でした。

当日は、子どもたちに多数の拍手やあたたかい声援を掛けいただき、ありがとうございました。



いろいろな車体験（1・2年生）。（11月11日）

1・2年生は、地域の方にお世話になり、クラス毎にいろいろな車に体験乗車したり使い方を紹介したりしていました。

普段、接する機会の少ない重機の車に触れられて、子どもたちは大よろこびしていました。ご協力いただいた方は、お忙しい中長時間に渡り子どもたちのためにご協力いただき、誠にありがとうございました。



地域連携花壇（2組）。(11月12日)



地域のみな様、保護者のみな様にご協力いただき、各学年2組の児童が地域連携花壇に色とりどりの花の苗を植えました。児童たちが心を込めて植えた花の苗が、これから成長し美しい花を咲かせ、通りを行く人々の心を和ませてくれるのではないかと思います。

今回の活動を通じて、地域の方々との交流を深めるとともに、自然を大切にする心を育む貴重な体験となりました。ご協力いただいた地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

防犯教室（2・4年生）。(11月13日)

2年生と4年生は、四日市西警察署の方と県駐在所の方にお世話になり、それぞれ2限目と3限目に防犯教室を行いました。

初めに三重県で起こっている事件などのお話を聞いていただいだ後、自分で身を守るために「いか・の・お・す・し」の確認をしました。その後、知らない人に腕を掴まれたり後ろからつかまれたりした時の対処法や助けを求められる場所のマークなどを教えていただきました。この取り組みを通して、子どもたちには少しでも自分自身を守れるようになってほしいと思います。



お忙しい中、お二人の署員の方には大変お世話になりました。感謝申し上げます。

防災教室（4年生）。(11月14日)



4年生は、県地区女性防災クローバーの方々や市民センター職員の方にお世話になりました。

学校にある防災倉庫の中に備蓄されているものを見せてもらったり、小学校の敷地内にある井戸を使う体験をさせてもらったりしました。また、室内の家具などの転倒防止のポイントも教えていただきました。その後、一人ひとりにとって大切な防災に対する心構えや、必要な知識についてお話ししていただきました。

この取り組みを通して、子どもたちは「自分や大切な人を守るために必要なこと」を学ぶことができたと思います。お忙しい中、子どもたちのためにご尽力くださいました皆さんに、心より御礼申し上げます。

アイスクリーム作り（1・2年生）。（11月18日～11月21日）

1・2年生は、クラス毎に1日ずつ、農業センターの職員の方にお世話になり、農業センターでサツマイモを使ったアイスクリーム作りを行いました。

農業センターの部屋でお話を聞いた後、2つのグループに分かれてサツマイモに関するクイズをしていただいたりアイスクリーム作りを体験させてもらいました。また、ドライフルーツの作り方も見せていただきました。その後、できたアイスクリームを食べると、アイスクリームはサツマイモの味がとてもしっかりしていました。アイスクリームを食べた子どもたちは、笑顔があふれています。

サツマイモの苗植えから収穫、そしてアイスクリーム作り体験まで色々とご協力いただいた農業センターの方々に御礼申し上げます。



お願いとお知らせ。

○ 朝夕が寒くなり、登下校中にポケットに手を入れて歩く子どもたちの姿が見られます。体調によってカイロをポケットに入れている人もいると思いますが、ポケットに手を入れたまま歩行することは、転倒した場合に大きなかがにつながります。

お子さんと相談していただき、手が冷たく感じる人は手袋の着用をご検討ください。また、その際は、左右それぞれの手袋に記名していただくようお願いします。

○ 登下校の際、風が冷たく耳が痛む季節になってきました。お子さんの中には耳当てなどを使用したいと考える方もいると思います。しかし耳当てなどをすると、歩行中に車の接近音や周囲の声が聞こえにくくなり、危険につながる可能性があります。そのため、学校としては耳当てなどの使用を推奨しておりません。

ただし、体調面などから耳当てが必要な場合もあります。その際は、学校生活にふさわしいものであることと危険性について十分にお子さんと話し合ったうえで、保護者の方の判断により使用していただければと思います。

12月の主な行事予定

- 1日(月)　かけあし週間（～18日）
2日(火)　図書貸出終了
5日(金)　図書返却完了、委員会
8日(月)　S C（川北先生）
10日(水)　冬休み図書貸し出し（低学年）
11日(木)　ニール先生、冬休み図書貸し出し（中学年）
12日(金)　冬休み図書貸し出し（高学年）、大そうじ
　　三泗小中書写展（於：四日市市市立博物館）【～14日（日）】
15日(月)　S C（川北先生）
16日(火)　図書館閉館
18日(木)　個別懇談会（希望者）（～19日）
22日(月)　S C（川北先生）、給食終了
23日(火)　2学期終業式
24日(水)　5・6年地域こども教室（～25日）
28日(日)　学校閉校日（～令和8年1月4日）

12月のPTA等の活動

- 10日(水)　常任委員会



1月の主な行事予定

令和8年



- ～4日(日)　学校閉校日
8日(木)　3学期始業式
9日(金)　B日課3限
12日(月)　成人の日
13日(火)　給食開始、図書館開館・貸出開始、S C（岩田先生）
　　1年発育測定
14日(水)　2年発育測定、3年社会見学（午前中）
15日(木)　S C（川北先生）、ニール先生、3年発育測定
16日(金)　4年発育測定
19日(月)　なわとび週間（～2／5）、S C（川北先生）
　　6発育測定
20日(火)　5年発育測定、
22日(木)　B日課5限、授業参観（5限目）、子どもの未来を語る会
26日(月)　S C（川北先生）
29日(木)　人権フォーラム6年生、ニール先生
30日(金)　6年生いじめ予防教室